

原子力 ワンポイント

日本の放射線・放射能基準

――福島第一原発事故〈番外編④〉



時間当たり三・八マイク

射線量の目安としまし
た。この目安を上回る

校庭などの利用制限の
対象となりました。こ
のうち四校は、二十二
日の再調査で制限を解

除されました。当該公園の利用について
は、一日あたり一時間

程度としています。ま
た、再調査は概ね一週間
間以内に行われます。

ゲンくん 校庭や公
園で遊ぶときには、ど
んなことに気をつけた
らしいのかな。

カワさん 基本的な

考え方としては、余分

な放射線は浴びないこ

避難区域や緊急時避難

たいと思うな。

カワさん 十三の公

園についても二十一日、

肌の露出を減らすよ

いでしょう。遊んだ後

いりません。

ゲンくん 避難して

きた子どもたちが「放射

線がうつる」などと間

違ったことを言われて

いるのはかわいそう。

先生や保護者も正しい

理解が大切だね。

ですが、濡れたら拭き

取れば大丈夫です。た

だし、現在の放射線量

では必要以上の心配は

福島第一発電所の事故による子どもたちへの放射線の影響

福島第一発電所の事故による子どもたちへの放射線の影響についてカワさんが紹介します。

ゲンくん 子どものいる家庭では環境放射能の影響を気にしているね。

省は十九日、福島県教育委員会等に対し、県内の学校の校舎・校庭等の利用判断における暫定的考え方を発表しました。学校などで行われている放射線対策についてカワさんが紹介します。

国際放射線防護委員会（ICRP）の指標を参考に検討を行い、一年間で二十リミット Sv以上の放射線を浴びるべきではないとしています。さらに子どもが一日八

休校中である計画的

校庭や公園で遊ぶ 子どもたちへの影響

放射線が検出された場合、校庭や屋外での活動を制限します。放射線量の測定は夏休みを取り除くことにしました。同じ週で二回続けて目安を下回れば、制限は解除されます。

ゲンくん 子どものいる家庭では環境放射能の影響を気にしているね。

郡山市の一部の学校などで、校庭の表面の土を取り除くことにしましたが、除去した土の処分や作業員の安全

直接受けたが、除去した土にはなりませんが、舞園で遊ぶときには、どういったところに気をつけたことがあります。道路などの水たまりなどに触れることで避けましょう。雨に当たらないことも大切

（原産協会・情報・コミュニケーション部）